



Communiqué de presse

Paris, le 14 novembre 2024

BatiPerf : un nouvel outil pour comparer la situation financière des entreprises du BTP

La FFB et BTP Banque (groupe Crédit coopératif) lancent un outil permettant à un chef d'entreprise du BTP d'évaluer la situation financière de sa structure au regard des niveaux moyens sectoriels.

BatiPerf, destiné aux adhérents de la FFB, repose sur l'analyse de ratios essentiels (taux de rentabilité, de marge, de capitalisation, poids de la masse salariée, niveau de trésorerie et délais de paiement, etc.) et de leur évolution au cours des cinq dernières années. Il permet de se familiariser avec des notions clés de l'analyse financière et de se comparer à des entreprises de même taille évoluant dans un secteur similaire.

Cet outil s'appuie sur une base de 22 000 bilans en moyenne par an. Elle est statistiquement représentative des entreprises du BTP soumises à l'impôt sur les sociétés et affichant un chiffre d'affaires compris entre 500 k€ et 150 M€. C'est également la base de l'étude annuelle de BTP Banque relative à la situation financière des entreprises du bâtiment.

Olivier Salleron, président de la FFB, déclare que « *dans un contexte de crise des marchés du bâtiment et de tension pour les entreprises, BatiPerf permet aux artisans et entrepreneurs de comprendre et suivre leur situation financière, en se comparant à leurs pairs, à l'aide de graphiques simples. C'est aussi un moyen d'anticiper les difficultés, donc d'établir des stratégies pour y remédier.* ».

Stéphanie Malysse, présidente du directoire de BTP Banque, ajoute : « *Grâce à BatiPerf, nous nous affirmons comme un véritable partenaire des entreprises du BTP et de leurs dirigeants. Notre rôle de banquier et notre connaissance approfondie du marché nous permettent de mettre à disposition des entreprises des indicateurs de gestion financière en matière de rentabilité, de structure financière, ou de délais de règlement par exemple. Nous sommes fiers d'avoir œuvré à l'aboutissement de BatiPerf aux côtés de la FFB et souhaitons que cet outil devienne une véritable aide à la gestion pour les chefs d'entreprise.* »

[En savoir plus sur BatiPerf](#)

A propos de la FFB :

La Fédération Française du Bâtiment (FFB) est forte de 50 000 adhérents, dont 35 000 de taille artisanale. Ces entreprises réalisent les 2/3 des 215* milliards d'euros HT du chiffre d'affaires et emploient les 2/3 des 1 286 000* salariés du secteur. Déclarée officiellement 1ère organisation patronale représentative des employeurs du bâtiment, pour toutes les tailles d'entreprise, la FFB défend en toute indépendance les intérêts collectifs de l'ensemble de la branche (*chiffres 2023).
www.ffbatiment.fr ou [@FFBBatiment](https://www.instagram.com/FFBBatiment)

A propos de BTP Banque :

BTP Banque est une banque affinitaire spécialisée dans le secteur du BTP et partenaire des grandes fédérations de la Profession, la FFB et la FNBP.

Implantée sur tout le territoire national via ses 41 centres d'affaires, elle intervient exclusivement auprès des entreprises et institutionnels du BTP, et de leurs dirigeants.

Créée en 1919 à l'initiative des chambres syndicales du Bâtiment et de celles des Travaux Publics, BTP Banque est, depuis 1996, une filiale du Crédit Coopératif, lui-même membre du groupe BPCE.

Ses 250 collaborateurs experts accompagnent au quotidien plus de 13 000 clients dans leurs besoins, et notamment au travers de plus de 4 milliards d'encours de financements ou de cautionnement de projets.

<http://www.btp-banque.fr/>